なぜ改憲か?

憲法の原点から語る

日時 2013(平成25)年8月22日

午後6:10開場

午後6:30開演

場所 奈良県文化会館小ホール

講師 伊藤 真 弁護士

昨年末の衆議院議員選挙から、「憲法改正」という言葉が再び新聞やテレビをに ぎわせています。9条だけでなく96条の改正も取りざたされ、「解釈改憲」とか「憲 法の全面改正」も議論されています。

そこで、奈良弁護士会では、日弁連を代表する論客である伊藤真氏をお招きし て、憲法の基本理念である「立憲主義」の観点から、現在の憲法をめぐる状況につ いてお話しいただくことと致しました。ぜひ、ご参加下さい。



伊藤 真 (いとう まこと)氏 プロフィール

日弁連憲法委員会副委員長 伊藤塾塾長 · 弁護士 · 法学館法律事務所所長 · 法 学館憲法研究所所長

1958年生まれ、東京都出身。弁護士。1981年司法 試験に合格。その後、真の法律家の育成を目指 し、司法試験の受験指導にあたる。「憲法を知って しまった者の責任」から、日本国憲法の理念を伝え る伝道師として、講演・執筆活動を精力的に行う。 夢は世界の幸せの総量を増やすこと。日本を人権 先進国、優しさ先進国、平和先進国にすること。ま た、多くの弁護士、著名人とともに、「一人一票実 現国民会議」の発起人となり、日本に真の立憲民 主主義を実現すべ〈弁護士として奮闘中。本年5月 には、NHK討論番組で、日弁連を代表して論陣を 張った。著書多数。

こまちゃん

入場無料

【お問い合わせ先】

奈良市中筋町22番地の1

奈良弁護士会憲法委員会 (電話 0742-22-2035)

http://www.naben.or.ip

会場地図(奈良県文化会館小ホール)

